

Beschluss des Landrats vom 12.12.2018

Nr. 2391

1. Begrüssung, Mitteilungen 2018

2017/639; Protokoll: pw, ama

Landratspräsident **Hannes Schweizer** (SP) begrüsst alle Anwesenden zur Sitzung. Auf dem Tisch aller Landratsmitglieder befindet sich ein vorweihnachtlicher Gruss des Landratspräsidenten.

– *Führung St. Jakobshalle*

Am nächsten Mittwoch, 19. Dezember, findet um 18:30 Uhr eine Führung durch die frisch renovierte St. Jakobshalle statt. Zusammen mit dem Hallendirektor Thomas Kastl und seinen Mitarbeitern kann man dabei auch einen Blick in die nicht-öffentlichen Zonen des Hallenkomplexes werfen. Eine Einladung wurde bereits Ende Oktober versandt und aufgelegt – spontane Anmeldungen sind aber noch bis Ende Woche an landeskanzlei@bl.ch oder direkt an Georges Thuring, den Präsidenten der Parlamentarischen Gruppe Kultur, möglich.

– *Eishockey*

Ebenfalls noch möglich – und auch wichtig – sind Anmeldungen für den Eishockey-Match Landrat-EBL vom 31. Januar 2019 in Sissach. Bisher müsste der Landrat mit genau einem Spieler auskommen – das reicht nicht, um gegen die EBL zu bestehen.

– *Hungertuch*

Michèle Meyer wird am 13. Dezember zum letzten Mal vor dem Eingang des Regierungsgebäudes an ihrem «Hungertuch» nähen. Sie lädt daher alle Interessierten zwischen 13.00 und 13.15 Uhr zu Suppe und Brot ein.

– *Entschuldigungen*

Mittwochabend: Désirée Jaun, Hansruedi Wirz, Regierungsrätin Sabine Pegoraro

Begründung für die Abwesenheit des Regierungsratsmitgliedes:

Sabine Pegoraro ist krankheitshalber abwesend.

Donnerstag,

ganzer Tag: Christoph Hänggi, Désirée Jaun und Hansruedi Wirz

Nachmittag: Andrea Kaufmann, Regula Steinemann, Thomas Noack, Sandra Strüby (ab 15 Uhr)

– *Begrüssung von Zuschauerinnen und Zuschauern auf der Tribüne*

Landratspräsident **Hannes Schweizer** (SP) begrüsst auf der Zuschauertribüne die KV-Lernenden der Kantonalen Verwaltung im 2. Lehrjahr, die Klasse F3c der Fachmittelschule am Gymnasium Liestal mit Lehrer Mario Sabatino sowie die Männerriege Maisprach.
